

# PlantaDoce.

Entorno

## La confianza en la economía de la zona euro alcanza máximos del año 2000

El Índice de Sentimiento Económico (ESI), elaborado por la Comisión Europea, apunta que España es la única de las grandes economías del bloque que registró un retroceso.

PlantaDoce  
9 ene 2018 - 10:00

### La confianza en la economía de la zona euro alcanza máximos del año 2000

La confianza económica de la zona euro cierra 2017 en máximos. El Índice de Sentimiento Económico (ESI), elaborado por la Comisión Europea, escaló el pasado diciembre hasta los 116 puntos, su valor más elevado desde octubre del año 2000. España fue la única entre las grandes economías del bloque que experimentó un retroceso, mientras que Francia y Alemania registraron fuertes avances.

En el conjunto de la UE, el indicador de confianza económica subió en diciembre hasta 115,9 puntos, frente a los 114,3 del mes anterior, su mejor dato desde agosto del año 2000. **El alza del ESI en diciembre estuvo impulsada por el máximo histórica de la confianza del sector industrial (9,1 puntos)**, así como en el sector minorista (6,2 puntos). La confianza de los consumidores de la eurozona, por su parte, trepó hasta los 0,5 puntos.

La confianza en el sector servicios anotó 18,4 puntos, máximos desde agosto de 2007, mientras que en la construcción el ESI marcó 2,7 puntos, su mejor registro desde septiembre de 2007.

**Por países, el ESI marcó aumentos de 2,3 y 1,6 puntos en Francia y Alemania, respectivamente.** En Holanda, la confianza se elevó siete décimas en diciembre, mientras que en Italia se estancó. España nadó a contracorriente, al anotar un retroceso de ocho décimas, hasta 110 puntos. El retroceso fue motivado por los sectores industrial, servicios y la construcción, mientras que la confianza de consumidores y sector minorista mejoró.

---

# PlantaDoce.

---

## **El entorno para negocios, el mejor desde 1985**

El Indicador de Clima de Negocio (BSI, por sus siglas en inglés) para la euro zona alcanzó los 1,66 puntos el pasado mes, una mejoría de 0,17 puntos respecto al valor de un año atrás. Se trató del mejor dato desde 1985. Los gerentes de empresas de la región destacaron la mejora del volumen de pedidos, los inventarios de productos acabados y la producción, mientras que la valoración de los pedidos para exportaciones se mantuvo estable.